



池渕クラブだより 令和7年後半の活動報告

文責 栗原文一
作成 西田



10月26日(日) ベジフルセンター練馬

10月26日(日)の軽可搬ポンプ操法大会は今年も会場はベジフルセンター練馬で、あいにく小雨降る肌寒い天気のなか、競技の部の操法の戦いの結果は池渕町会のAチーム(富岡誠一さん・富岡陽一さん・小畠栄さん)が優勝、Bチーム(田中直美さん・富岡純一さん・成塙謙次さん)が準優勝で、池渕町会は5連覇とワンツーフィニッシュを果たしました。



10月14日(火)の午前10時から石神井公園駅前で、特殊詐欺撲滅や自転車盗難防止キャンペーン(兼網の目パトロール)が行われ、石神井町池渕町会の十四名の防犯部員が参加しました。



11月9日(日)午前8時半から、小雨降る肌寒い天気のなか石神井小学校の体育館などで、石小応援団まつりの一環として避難拠点運営連絡会の「訓練」を実施。池渕町会のメンバーは主に組み立て式トイレの設置を中心に活動しました。





11月27日（木）は今年最後の練習試合。練習試合は早めに5回で切り上げて、5時ごろから神社の社務所をお借りして今年度の納会を開きました。栗原文一町会長が司会を務め、全員が今年を振り返る話題を次々提供し、納会は盛り上りました。

10月28日（火）、石神井警察署で青パトに乗車し、「特殊詐欺撲滅！」1時間余り巡回。



11月30日（日）、「わが町『池渕・根ヶ原』を学ぶ会（石神井町を中心とした地域を学ぶ）」が、石神井公園ふるさと文化館で開かれ、学芸員の小宮佐知子先生に講演して頂きました。2時間弱の講演にはあまる内容の、それも初めて耳にするわが町の先人と歴史の話題だったので、次の世代にもしっかりと伝えたいという気持ちを、一人一人の町会員の胸に抱かせました。



防犯部年末の夜間パトロール

防犯部夜警は、12月12日（金）13日（土）の午後7時から、寒風吹き小雨そぼ降る2晩、5、6、7丁目の西・東の4班を十数名で手分けして、元気に「戸締り用心、火の用心」と巡回。NHKニュースウォッチ9のクルーが突然連絡てきて、栗原町会長にインタビューしたり町会メンバーの夜警場面を撮影して、9時のニュースで流しました。